
На нашем заводе, кроме 
металлургов, есть ещё много 
профессионалов своего дела 
с особым назначением, со 
своими навыками и требова-
ниями. На таком крупном 
предприятии, каким является 
наш завод,  невозможно 
обойтись без железнодорож-
ных перевозок и без специа-
листов, которые их осущест-
вляют  и  к онтролируют. 
Расскажем мы об одном из 
работник ов  к оллек тива 
железнодорожного цеха 
Игоре Витальевиче Сивкове. 

Он – машинист теплово-
за, в цехе работает уже более 
35 лет. А началось всё с 
профессионального учили-
ща, где выпускник школы 
получил профессию помощ-
ника машиниста и пришёл на 
металлургический завод 
молодым специалистом 
с в о е г о  д ел а .  Н е м н о г о 
привыкнув и  поработав 
слесарем-электриком, Игорь 
п р о д о л ж и л  о с в а и в а т ь 

секреты своей профессии. 
Без отрыва от производства 
з а к о н ч и л  А л а п а е в с к и й 
индустриальный техникум, 
получил профессию маши-
ниста тепловоза, и в 1987 
году его перевели работать 
по этой нелегкой, но очень 
интересной профессии. 
Активный, любознательный, 
целеустремленный, Игорь 
быстро включился в интен-
сивный ритм работы желез-
нодорожного цеха.

Если говорить об общест-
венной работе, то и здесь 
Игорь Витальевич всегда в 
первых рядах. С 1991 года он 
я в л я е т с я  б е с с м е н н ы м 
членом цехового комитета 
железнодорожного цеха. В 
90-е годы занимался легкой 
атлетикой, возглавлял жи-
лищно-бытовую комиссию, 
которая решала вопросы 
очередности и обеспечения 
жильем работников цеха.

Сейчас цеховой комитет 
занимается всеми проблема-

ми работников – от контроля 
за обеспечением безопасны-
ми условиями труда до 
распределения подарков 
детям к Новому году. А 
коллектив цеха хороший, 
отношения в смене, где 
работает Игорь Витальевич, 
он считает замечательными. 
Не каждый может вот так по-
хорошему отозваться о своих 
коллегах по работе, это 
дорогого стоит! Но когда у 
ч е л о в е к а  п о з и т и в н ы й 
настрой, когда он заряжен 
оптимизмом, то и люди к 
нему тянутся, с ним интерес-
но и работать, и отдыхать. 
Игорь Витальевич как раз из 
таких людей. И всё потому, 
что он вырос в семье, где 
отец работал машинистом 
тепловоза, а сейчас жена и 
сын тоже трудятся в этом 
коллективе. Связь поколений 
всегда дает положительный 
результат во всех человечес-
ких отношениях. Сейчас у 
Игоря Витальевича уже 

внучка подрастает, и кто 
знает, может она тоже когда-
нибудь пойдет по стопам 
своих родных…

В мае этого года Игорю 
Витальевичу исполнилось 55 
лет, поздравляем его с такой 
знаменательной датой и 
желаем крепкого здоровья, 
высоких профессиональных 
достижений и  активной 
жизненной позиции! 

26 апреля состоялась 
очередная информационная 
в с т р е ч а  м о л о д е ж н о г о 
профсоюзного актива.

Молодым лидерам 15 
подразделений завода и 
предприятий-партнеров 
б ы л а  п р е д о с т а в л е н а 
и н ф о р м а ц и я  п о  п л а н у 
мероприятий на 2 квартал, 
проводимых  к омиссией 
п р о ф к о м а  п о  р а б оте  с 
молодежью и молодежной 
организацией предприятия. 
Участники встречи подели-
л и с ь  в п еч атл е н и я м и  о 
проведенных конкурсах и 
обсудили  предложения по 
дальнейшей совместной 
работе.

Вторая часть встречи 
была посвящена деятельнос-
ти профкома в области 
правовой поддержки членов 
профсоюза. Председатель 
комиссии профкома по орга-
низационной работе Екате-
рина Мустяцы предложила 
разделиться всем присутст-
вующим на две команды, 
которые получили задание: 
«Какую правовую поддержку 
может получить любой член 
профсоюза?». Некоторое 
время команды были в 
небольшом замешательстве, 
но чуть позже каждый стал 
предлагать свои варианты и в 
итоги сформировался целый 
список  видов  правовой 

помощи.
После работы в группах 

команды начали поочередно 
предлагали свои варианты 
ответов.  Было заметно, что 
идеи участников похожи и 
некоторые ответы перекли-
каются друг с другом. Еще 
каждая группа представила 
примеры на заданную тему: 
один из участников описал 
свой случай положительного 
р е ш е н и я  п р о б л е м ы  с 
бесплатной юридической 
профсоюзной помощью, а 
девушка из другой команды - 
ситуацию коллеги, которая в 
результате обращения в 
профком получила причита-
ющиеся выплаты.

Озвученные результаты 
обобщила юрисконсульт 
п р о ф к о м а ,  п р а в о в о й 
инспектор труда ГМПР — 
Ирина Зайченко, которая 
была приятно удивлена 
правильными ответами. Она 
объединила  нек оторые 
ответы, разделив их по 
направлениям,  а  таких 
оказалось 10! По каждому из 
них была дана расширенная 
информация с реальными 
жизненными примерами.

Все  присутствующие 
получили Памятку о возмож-
ностях правовой поддержки 
членов профсоюза с контак-
тными данными профкома и 
юрисконсульта. 

22 мая состоялось заседание 
профсоюзного комитета по плано-
вым вопросам социально-эконо-
мического положения работников 
и обеспечения их средствами 
индивидуальной защиты.

По ситуации на предприятии с 
наличием и качеством спецодеж-
ды выступил Павел Тилькун – 
председатель комиссии профко-
ма по охране труда, технический 
инспектор труда ГМПР. Он отме-
тил, что на данный момент все 
подразделения обеспечивают 
работников СИЗ в соответствии с 
Приложением №2 к колдоговору, 
при этом есть замечания, которые 
касаются несоответствия спец-
одежды климатическим услови-
ям,  заявленным размерам, 
неудовлетворительного качества 

СИЗ. Все замечания по качеству и 
задержкам поставок оперативно 
обсуждаются в коллективах под-
разделений и оформляются акта-
ми. Решением членов профкома 
утверждено Постановление, в 
котором даны поручения в адрес 
уполномоченных и комиссии по 
охране труда, председателей 
цехкомов по ведению регулярного 
контроля и анализа наличия, 
качества и применения СИЗ на 
местах, подготовки необходимых 
писем в адрес администрации 
предприятия, распространения 
положительного опыта по реше-
нию возникающих проблем в 
подразделениях в области охра-
ны труда.

Андрей Лапин – заместитель 
председателя профкома подгото-

вил подробную информацию о 
с о ц и а л ь н о - э к о н о м и ч е с к о м 
положении работников, в том 
числе в отрасли, по серовскому 
городскому округу и на нашем 
предприятии. 

С вопросом о поощрении чле-
нов профсоюза выступила Екате-
рина Мустяцы – председатель 
организационной комиссии проф-
кома. Присутствующие рассмот-
рели и утвердили кандидатуры, 
предложенные подразделениями 
и оргкомиссией профкома на 
награждение к профессионально-
му празднику День металлурга.

Традиционно один из вопро-
сов был посвящен оказанию 
целевой материальной помощи. 
Были удовлетворены заявления 
пяти членов профсоюза. 

28 апреля Всемирный день 
охраны труда .  Для  многих 
предприятий и организаций по 
всему миру вопросы охраны 
труда являются насущными и 
достаточно острыми. 

В этом году Международная 
о р га н и з а ц и я  т р уд а  ( М О Т ) 
объявила центральную тему 
этого дня - «Оптимизация сбора и 
использования данных по охране 
труда». Несколько нестандартная 
на первый взгляд тема вместе с 
тем несет в себе весьма ценную 
идею: помочь государствам – 

ч л е н а м  М О Т  у п о ря д оч и т ь 
процесс сбора и применения 
сведений по охране труда. 

Для реализации поставлен-
ной задачи МОТ предполагает 
подготовить пакет учебных 
материалов, которые будут 
охватывать широкий спектр 
вопросов по охране труда и 
с о д е р ж а т ь  м е т о д и ч е с к и е 
рекомендации по оптимальному 
подходу к систематизации и 
и с п о л ь з о в а н и ю  д а н н ы х  о 
несчастных случаях на произ-
водстве и профессиональных 
заболеваниях, что позволит 
применить эти данные для очень 
важного направления охраны 
труда – профилактики. 

Профилактика – это наиболее 
действенный способ предотвра-
тить несчастный случай на 
производстве или профзаболева-

ние. При этом это невозможно без 
анализа уже имеющейся инфор-
мации о травматизме и заболева-
емости в результате трудовой 
деятельности. Именно поэтому 
МОТ декларирует необходимость 
ул у ч ш е н и я  с у ще с т ву ю щ и х 
м е х а н и з м о в ,  у н и ф и к а ц и и 
национальных систем регистра-
ции и повышения достоверности 
д а н н ы х .  П ол у ч е н и е  т а к и х 
сведений даст возможность 
странам по-новому взглянуть на 
существующие проблемы в 
области охраны труда и, может 
быть, иначе расставить акценты 
государственной политики, а, 
с л е д о в а т ел ь н о ,  и з м е н и т ь 
приоритеты при распределении 
денежных средств, направляе-
мых на защиту трудовых прав и 
обеспечение безопасных условий 
труда.
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Екатерина Мустяцы

ВНИМАНИЕ ОХРАНЕ ТРУДА

ЗАСЕДАНИЕ ПРОФСОЮЗНОГО КОМИТЕТА

В течение апреля в нашей 
профорганизации проходил 
конкурс на звание «Лучший 
уполномоченный по охране 
труда».

Критериями оценки были 
показатели работы по итогам 
2016 года по травматизму и 
п р о ф з а б о л е в а е м о с т и , 
у р о в е н ь  в ы п о л н е н и я 
запланированных на год 
мероприятий по улучшению 
условий труда на участке и 
к о л и ч е с т в о  п о д а н н ы х 

уполномоченным и реализо-
ванных  предл ожений  в 
сфере охраны труда. Итоги 
конкурса подводились по 
н е с к о л ь к и м  г р у п п а м  в 
зависимости от численности 
работников в подразделении. 
Победители награждены 
денежной премией.

Итоги конкурса
1 группа:
1 место – Похлебаев 

Алек сандр  Валерьевич 
(Сортопрокатный цех)

2 место – Мильчакова 
Татьяна  Вениаминовна 
(сортопрокатный цех)

3 место – Белослудцева 
С в е т л а н а  С е р г е е в н а 
(крупносортный цех)

2 группа:
1  м е с т о  –  П а р у н о в 

Алексей Александрович 
(доменный цех)

2 место – Гущин Леонид 
Станиславович (электроста-
леплавильный цех)

3 место – Панфилова 

Наталия Михайловна (ЦПП)
3 группа:
1  м е с т о  –  С е р ге е в а 

С в е т л а н а  В и к т о р о в н а 
(электростанция)

2 место – Дрягина Ирина 
Владимировна (цех КИПиА)

3 место – Новокшонов 
А н т о н  А л е к с а н д р о в и ч 
(электрический цех)

4 группа (ООО):
1  м е с т о  –  М а ш к и н 

Александр Владиславович 
(ООО ТК «Авто-Партнер»).

«ЛУЧШИЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПО ОХРАНЕ ТРУДА»

ТУРНИР ПО БИЛЬЯРДУ (продолжение)

Павел ТилькунАлексей Дубограй

Алексей Дубограй

Во втором полуфинале 
встретились более титуло-
ванные игроки - Шулаков 
Антон ЭСПЦ (многократный 
п о б е д и т е л ь  и  п р и з е р 

заводских соревнований) и 
К и р с а н о в  А л е к с а н д р 
«Энергоремонт» (призер и 
по бедитель  за водс ких , 
городских и региональных 

турниров). По итогам дня 
победу одержал Кирсанов 
Александр, также получив-
ший приз за лучшую серию, 
второе место у Черепахина 

Егора, третье - у Шулакова 
Антона. 

Всего в турнире приняло 
участие 32 человека, более 
чем из 10 подразделений.  



Именно так можно оха-
рактеризовать председателя 
профсоюзной организации 
пенсионеров завода Людми-
лу Ивановну Рычкову, кото-
рая в начале июня отметит 
свой 70-летний юбилей. 

Более 60 лет своей жизни 
Л ю д м и л а  И в а н о в н а   
посвятила общественной 
работе. Тяга к такой жизни у 
неё, вероятно, заложена в 
ге н а х .  Уж е  в   д етс к о м 
возрасте проявились у Люды 
задатки лидера и организа-
т о р с к и е  с п о с о б н о с т и . 
Началось всё с октябрятской 
звездочки*, затем последова-
ли насыщенная пионерская и 
комсомольская жизнь. После 
школы Людмила закончила  
Серовский металлургический 
техникум и в 1967 году была 
принята в отдел технического 
контроля металлургического 
завода контролером приемки 
металла на участок адъюста-
жа крупносортного цеха. С тех 
самых пор жизнь и судьба 
Людмилы Ивановны прочно 
связаны с металлургическим 
заводом.

Придя на завод девушка 
сразу гармонично влилась и в 
производственный процесс, и 
в  общественную жизнь. 
После окончания курсов по 
ультразвуковой диагностике, 
е ё  у ж е  ч е р е з  п о л г о д а 
назначают старшим контро-
лером в бригаде. А товарищи 
выбирают своим комсоргом и 
профгрупоргом, потому что 
неутомимая Людмила сразу 
стала заводилой в бригаде, 
способной увлечь других 
своим личным примером и 
повести за собой.  Ей и 
сегодня живо и ярко вспоми-
нается та пора: «Это было 
очень интересное время. 
Наша девичья молодежная 
бригада, объединенная с 
рабочими крупносортного 
цеха, участвовала во всех 
м е р о п р и я т и я х  р а з н о г о 
уровня, стараясь не пропус-
тить ни одного из них. Это 
были  занятия  спортом, 
т ур и с т и ч е с к и е  п оход ы , 
лыжные прогулки на Вагран-
скую и Шихан, поездки в 
однодневный дом отдыха. Он 
тогда располагался в здании 
старого профилактория и 
был с печным отоплением. 
Когда мы приезжали туда 
зимой прежде чем разжечь 
печку в доме ребята сначала 
кололи и пилили дрова. Мы 
были очень легки на подъём, 

всё  делали  вместе  и  с 
огромным удовольствием, 
весело и непринужденно. 
Общие дела объединяли и 
сближали. У кого-то дружба 
переросла в более серьез-
ные отношения, благодаря 
чему образовалось несколь-
к о  семейных  пар .  Хочу 
отметить, что совместный 
отдых молодежи самым 
благоприятным образом 
отражался  на  работе  и 
помогал достигать высоких 
производственных показате-
лей. Замечательная пора, 
оставившая значительный 
след в моей жизни». 

В 1971 году Людмила 
Рычкова перешла работать в 
контору ОТК сертификато-
ром продукции. Без общест-
венной работы она себя не 
мыслила .  И  ак тивистк у 
и з б и р а ю т  к а з н а ч е е м 
профсоюзных взносов. В те 
годы в ОТК трудилось около 
4 0 0  ч ел о ве к .  К аз н ач е й 
ежемесячно собирал взносы 
наличными и сдавал их в 
профком завода. Людмила с 
честью справилась с этим 
почетным и ответственным 
поручением.

Ра б о ч а я  б и о г р а ф и я 
Людмилы продолжается 
сначала на участке внешней 
приемки ОТК, затем в ОТК 
аглофабрики. Отличаясь 
неуёмной энергичностью, 
общительностью и настойчи-
в о с т ь ю  н а ш а  г е р о и н я 
о к а з ы в а е т с я  в  с а м о м 
круговороте заводской жизни. 
Просто потому, что ей до 
всего есть дело. Безгранич-
ное уважение вызывает один 
только перечень обществен-
ных нагрузок, которые без 
м а л е й ш е г о  к о л е б а н и я 
д о ве р и л  е й  к ол л е к т и в . 
Людмила Ивановна была 

рацоргом, уполномоченным 
по охране труда и членом 
цехкома, женсовета и группы 
народного контроля. Входила 
в  состав  добровольной 
н а р од н о й  д ру ж и н ы .  И з 
воспоминаний Людмилы 
Ивановны: «Дружинники, по 
несколько человек, обходили 
улицы города и следили за 
п о р я д к о м .  В  к а ч е с т в е 
отличительных знаков мы 
носили красные нарукавные 
повязки, которые выдавались 
вместе с удостоверением 
члена Д Н Д.  Совершали 
совместные рейды с участко-
выми и сотрудниками детской 
комнаты милиции. Мы имели 
право задержать нарушителя 
и доставить в отделение 
милиции.  Хулиганы нас 
побаивались и выполняли 
все наши требования».

В 1999 году Людмилу 
Ивановну избирают предсе-
дателем комиссии профкома 
по охране труда. Целеустрем-
ленность и неравнодушие, 
боевой характер, умение 
о т с т а и в а т ь  и н т е р е с ы 
работников и добиваться 
п о с т а в л е н н ы х  ц е л е й 
позволили ей  добиться 
успеха и на этом нелегком 
поприще. 

После выхода на пенсию с 
2005 года (уже более 10 лет) 
Людмила Ивановна возглав-
ляет профсоюзную организа-
цию пенсионеров завода, 
живя радостями и бедами 
пенсионеров-заводчан. Она 
всегда в курсе  их каждоднев-
ных дел, удач, проблем. 
Профсоюзная организация 
пенсионеров насчитывает 
около 1800 человек и разбита 
на 22 профгруппы, которые 
сформированы по месту 
жительства. В своей работе 
председатель опирается на 
Совет активистов. О своей 
нынешней деятельности она 
рассказывает так: «Повсед-
н е в н а я  р а б от а  С о в ет а 
складывается из знаний о 
жизни и быте наших пенсио-
н е р о в ,  о б  и х  н у ж д а х  и 
заботах. И, конечно, главная 
суть нашей работы – оказа-
ние посильной помощи всем, 
кто нуждается.  Главное что? 
Никого не оставить без 
внимания, как говорится, 
всегда держать руку на 
пульсе жизни. Наш актив 
знает и помнит каждого, 
звонит, интересуется жизнью, 
поздравляет с праздниками и 
днями рождения, навещает 

дома и в больнице. Организу-
ет для ветеранов интересные 
встречи и концерты, различ-
ные выставки и конкурсы, 
поездки по интересным 
местам. Особой популярнос-
тью пользуется ежегодная 
выставка цветов и плодов 
«Дача на удачу».

А к т и в н а я  ж и з н е н н а я 
позиция Людмилы Рычковой 
отмечена многочисленными 
наградами. В её копилке 
Почетные грамоты Централь-
ного Совета ГМПР, Свердлов-
ского обкома профсоюза 
ГМПР, несколько Почетных 
грамот и Благодарственных 
п и с е м  п р о ф с о ю з н о г о 
комитета завода. А в 2010 
году за истинную предан-
ность и  заслуги в  деле 
развития профсоюзного 
движения Людмиле Иванов-
не вручили медаль «Почет-
ный ветеран Свердловской 
областной  организации 
ГМПР».

Л ю д м и л а  И в а н о в н а 
доброжелательна и привет-
лива, её душа всегда открыта 
людям: она поможет делом и 
советом, подскажет,  как 
лучше поступить в той или 
и н о й  с и т уа ц и и .  В с е гд а 
искренне готова прийти на 
помощь в трудную минуту, 
разделить радость и помочь в 
беде.

В неутомимом характере 
Людмилы Ивановны чувству-
ется  недюжинная сила, 
крепость, устремленность, 
цельность. А её энергия, 
которая плещется через край, 
заряжает и заводит окружаю-
щих. Неутомимый энтузиаст 
Людмила Ивановна Рычкова -  
всегда в центре жизни, и на 
всё у неё хватает времени. 
Остается  поучиться  ее 
неистощимому жизнелюбию, 
неиссякаемому оптимизму и 
д у ш е в н о й  п от р еб н о с т и 
делать людям добро. 

В п е р е д и  у  С о в е т а 
профорганизации пенсионе-
ров немало важных и нужных 
дел. Пусть успех и удача 
сопутствуют нашим ветера-
нам,  а  добрая  слава  и 
искренняя благодарность 
товарищей будет главной 
наградой за их бескорыстный 
труд.

Накануне юбилея хочется 
от всего сердца пожелать 
Людмиле Ивановне крепкого 
здоровья, молодого задора, 
жизнерадостного настроения 
и новых свершений!
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16 мая состоялся семинар 
по организационной работе 
для председателей цеховых 
профсоюзных комитетов 
подразделений и их замести-
телей, в котором участвовало 
28 человек.

Эта встреча стала оче-
редным этапом в профсоюз-
ном обучении предцехкомов. 
Изучив на предыдущих семи-
нарах основы профдеятель-
ности, правовые аспекты, 

сегодня мы познакомились с 
организационной работой, 
включающей темы: прием в 
члены профсоюза, организа-
ция деятельности профакти-
ва, планирование и отчет-
ность, учет членов профсою-
за и мотивация, проведение 
собраний и других мероприя-
тий. Программа предусматри-
вала не только теоретические 
занятия. Большую часть 
времени  работали самостоя-

т е л ь н о  в 
г р у п п а х , 
выполняя зада-
ния.

Прак тичес-
кая часть была 
не только полез-
ной, но и инте-
ресной, выпол-
нялась с боль-
шим энтузиаз-

мом. Участники семинара 
проявили немало творческой 
фантазии и профессионализ-
ма для решения поставлен-
ных задач, активно обсужда-
ли все возникавшие вопросы. 
О с о бе н н о  з а п о м н и л а с ь 
ролевая игра: заседание 
цехового комитета.  Участвуя 
в обсуждениях я, как слуша-
т ел ь ,  у з н а л а  о т  б о л е е 
опытных коллег много нового.

Занятия  проходили в 
живой и непринужденной  
обстановке,  не было ни 
одного пассивного наблюда-
теля. Преподаватели  сумели 
донести  до  слушателей 
сложные вещи простыми и 
понятными словами. Семи-
нар прошел на высоком 
уровне, каждый участник 
почерпнул для себя много 
новой и полезной информа-

ции. По всем пройденным 
темам по окончании занятий 
был выдан раздаточный 
материал, который можно 
использовать в дальнейшей 
работе цеховых профсоюз-
ных комитетов.  Все это 
поможет организовывать 
работу наших профсоюзных 
комитетов на «отлично» и 
непременно достигать наме-
ченных целей. А в планах на 
с л е д у ю щ и й  к в а р т а л  – 
с е м и н а р  п о  в о п р о с а м 
заработной платы.

*Семинар подготовили и 
п р о в е л и  п р о ф с о ю з н ы е 
п р е п о д а в а т е л и  И р и н а 
Зайченк о  (юриск онсульт 
профкома, правовой инспек-
тор труда ГМПР), Екатерина 
М у с т я ц ы  ( п р ед с ед ат ел ь 
организационной комиссии 
профкома).

*Термин «октябрята» впервые прозвучал в 1923-1924 годах, именно тогда стали создаваться первые детские объединения, куда принимали детей 
— «ровесников Октябрьской революции». Каждый класс (с 1 по 3) являлся отдельным отрядом, который в свою очередь делился на группы по 5 человек, 
эти группы  назывались «звездочки». Число 5 было выбрано неспроста, ведь именно столько лучей имеет пятиконечная звезда — символ октябренка. 
Кроме значка-звездочки, приколотого к школьной форме, каждый октябренок был обязан соблюдать единый свод правил. Например, такие его пункты, 
как «Октябрята — будущие пионеры» или «Только тех, кто любит труд, октябрятами зовут».

Всемирному дню охраны 
труда был посвящен ряд 
мероприятий на городском 
уровне и на нашем металлур-
гическом предприятии.

27 апреля состоялись 
семинары для профсоюзного 
актива по вопросам охраны 
труда.

По инициативе Государст-
венной инспекции труда 
Свердловской области был 
организован семинар-сове-
щание для активистов проф-
союзных организаций пред-
приятий и учреждений Се-
ровского городского округа, в 
нем  приняли  участие  и 
п р е д с е д а т ел и  ц е х о в ы х 
комитетов  нашей первички. 

С докладами выступили 
представители Государствен-
ной инспекции, специалисты 
Фонда социального страхова-
ния и Департамента по труду и 
з а н я т о с т и  н а с е л е н и я , 
Федерации  профсоюзов 
Свердловской области. В 
фойе конференц-зала адми-
нистрации, в котором прохо-

дил семинар, была представ-
лена выставка некоторых 
видов спецодежды, спецобу-
ви и средств индивидуальной 
защиты, изготавливаемой 
компанией «Восток-Сервис».  

По ежегодной традиции 
профсоюзный комитет провел 
с е м и н а р  д л я  с т а р ш и х 
уполномоченных по охране 
труда структурных подразде-
лений завода и предприятий-
партнеров.  

Программа обучения была 
насыщенной. Председатель 
к о м и с с и и  п р о ф к о м а  п о 
охране труда, технический 
инспектор труда ГМПР Павел 
Тилькун охарактеризовал 
результаты производственно-
го травматизма и профзабо-
леваний на предприятиях 
ГМПР, рассказал об организа-
ц и и  р а б о т ы  с т р у к т у р ы 
уполномоченных по ОТ и 
рискоориентинном подходе в 
сфере охраны труда. Часть 
семинара была посвящена 
н а п р а в л е н и я м  р а б о т ы 
профсоюза с учетом темы 

предложенной МОТ. 
Особое внимание было 

уделено правовым вопросам. 
Юрисконсульт профкома, 
правовой инспектор труда 
Г М П Р  И р и н а  З а й ч е н к о 
подробно разъяснила 
в о п р о с ы  з а щ и т ы 
трудовых прав, использо-
вания результатов СОУТ, 
п р е д о с т а в л е н и я 
гарантий работникам, 
занятым во вредных 
условиях труда. 

Т о р ж е с т в е н н о й 
частью встречи стало 
награждение Почетными 
грамотами и Благодарст-
в е н н ы м и  п и с ь м а м и 
профсоюзного комитета 
самых активных работни-
ков, осуществляющих 
общественный контроль 
охраны труда в своих 
подразделениях. 

П оч ет н ы х  н а г р а д 
у д о с т о е н ы :  Е л е н а 
Рычкова (ТМЛ), Сергей 
Киреев (крупносортный 
цех), Елена Семкова 

(калибровочный цех), Елена 
Тертышнык (энергоцех) , 
Альфия Чудинова (ЦРМО), 
О л ь г а  З у е в а  ( О К и С ) , 
Александр Шашин (доменный 
цех).

ОРГАНИЗОВАТЬ РАБОТУ НА «ОТЛИЧНО»

ТУРНИР ПО БИЛЬЯРДУ

Лесникова Анастасия, участница семинара

Продолжение на стр. 4

Председатель комиссии профкома по работе молодежью 
Алексей Дубограй вручает награду за забитый 100-й шар Юрию Красных.

Павел Тилькун

Екатерина Бикшанова

Награждение Сергея Киреева.

Награждение Елены Рычковой.

НЕУТОМИМАЯ ЭНТУЗИАСТКАОХРАНА ТРУДА В ВОПРОСАХ И ОТВЕТАХ

В течение апреля прохо-
дил турнир по бильярду среди 
работников ПАО «Надеждин-
с к и й  м ет а л л у р г и ч е с к и й 
з а в о д »  и  п р е д п р и я т и й 
партнеров.

По инициативе Молодеж-
ной организации предприятия 
и комиссии профкома по 
работе с молодежью был 
проведен ежегодный, уже 9й, 
турнир по бильярду (свобод-

ная пирамида). Он проходит 
по олимпийской системе. 
Каждую субботу в бильярд-
ном зале ГК «Надеждинский» 
проходили отборочные туры, 
где 8 участников сражались за 
право бороться в полуфина-
ле. 

8 апреля во время первого 
от б о р оч н о го  т ур а  б ы л а 
разыграна  специальная 
номинация от профсоюзного 

комитета - «Сотый шар», в 
честь юбилея профорганиза-
ции .  Обладателем стал 
призер прошлого года, Юрий 
Красных из «Энергоремонта».

30 апреля состоялась 
финальная часть турнира. В 
первом полуфинале встрети-
лись Черепахин Егор из 
ЭСПЦ и Жеребилов Юрий из 
ЦАЛ, победу одержал Егор. 
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